
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

2. Dezember 2015

Beginn: 18:02
Ende:
Anwesende: Bernhard, Jonas, Vera, Phillip, Ines, Claire, Justus, Janes, Felix, Can, Florian E.,

Patric, Olli, Joni, Niklas, Frederik, Dominic, Daria, Tim, Matthias, Timur, Kim,
Peter

Redeleitung: Florian
Protokoll: Matthias
Newsletter:

Post
• Wir haben eine Postkarte erhalten

Termine Datum
Weihnachtsfeier 17.12.
MMA 12.02.
Matheball 04.06.
FBR 11.12.
Stuss 27.11.
HoBIT 25.01. - 28.01.
Spieleabend 10.12.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Seminarhäuser buchen Joni
HOBiT Joni
Adventskalender Flo G.
Studieninteressiertensprechstunde Joni
Gremienliste aktualisieren Timur

TOP 1: Konaktiva
Patric erzählt von der Konaktiva und fragt an, ob die Hochschulgruppe am Fachbereich werben kann.
Es wird diskutiert, ob die Fachschaft für Hochschulgruppen werben möchte. Es wurde beschlossen,
Plakate der Konaktiva zur Messe auszuhängen.
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TOP 2: HoBIT
Joni berichtet von den Vorbereitungen der HoBIT. Es wurde mitgeteilt, welche Mathematikdozenten
Vorträge an der HoBIT halten werden. Des Weiteren wurde beschlossen, dass die verschiedenen Be-
rufsfelder von Mathematikabsolventen auf der Messe vorgestellt werden sollen. Es wurde betont, dass
Studenten sich in die Liste zur Standbetreuung eintragen sollen.

TOP 3: Regal
Claire bittet darum, dass das Regal, auf dem das Radio steht entrümpelt, werden soll. Es werden
Vorschläge diskutiert, wie das Regal in Zukunft genutzt werden soll. Claire und Ines erklären sich
bereit, während der Weihnachtsferien das Regal auszuräumen. Persönliche Gegenstände, die im Regal
lagern, werden dabei entsorgt.

TOP 4: Prüfungskommission
Claire berichtet vom Treffen der Prüfungskommission. Es wird noch immer über die Prüfungspläne
diskutiert, das Thema wurde ins neue Jahr verschoben. Ein weiterer diskutierter Punkt war das
Zulassungsverfahren für Master-Studierende aus dem Ausland.

TOP 5: Stuss
Claire berichtet von der Sitzung des Studienausschusses am letzten Freitag. Hochschulen können sich
von nun an für 6 Jahre auf ein Promotionsrecht bewerben. Der Athene-Preis ging in diesem Jahr an
Prof. Reif. Die Fachschaft gratuliert dazu. Aufgrund sinkender Studienanfängerzahlen wurde das Eig-
nungsfeststellungsverfahren diskutiert. Die Fachschaft diskutiert den Sinn des Verfahrens. Es wurde
entschieden, dass an der TU Darmstadt im Lehramt für Gymnasien mindestens eines der Fächer ein
MINT-Fach sein muss. Des Weiteren wird der Studiengang überarbeitet. Verschiedene Änderungsvor-
schläge werden innerhalb der Fachschaft diskutiert. Im Januar wird ein weiteres Treffen der Prüfungs-
kommission zu diesem Thema angesetzt.

TOP 6: Studieninteressiertensprechstunde
Joni berichtet über die Planung zur Einführung einer Sprechstunde für Studieninteressierte zur Vor-
stellung des Mathematikstudiums. Verschiedene Ideen zur Umsetzung dieser Sprechstunde werden
diskutiert. Als möglicher sinnvoller Termin für eine solche Sprechstunde wird Freitag 15:00 - 17:00
Uhr ins Auge gefasst. Joni erklärt sich bereit, die Sprechstunden zu organisieren. Auf der HoBIT wird
die Sprechstunde beworben, weitere Ideen für Werbung sind erwünscht. Wer daran interessiert ist,
eine solche Sprechstunde zu halten, soll sich unter joni@mathebau.de melden.
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